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L'insegnante Silvana Pacchiarotti parla della sua esperienza in ospedale: "Ho trovato ottimi medici" 

"Ma il reparto di oncologia ha poco pers"onale espazi angusti"
 
ASSISI - "Quando ci sono medici vera
mente in gamba, ne vanno fatti nomi e 
cognomi; così come quando c'è' una 
struttura ~taria valida, necessaria e di 
rilievo,internazionale per caratteristiche 
territotiali, ne Vanno accresciute .le po
tenzialità". Aparlare è Silvana Pacchia
rotti, Slanni, insegnante, residente di 
Santa Maria degli Angeli, che con sereni
tà racconta la sua esperienza di malata. 
"Era il. 5 gennaio quando ho scoperto 
che qualcosa non andava" ricorda la si
gnora Pacchiarotti "un controllo e un' 
ecografia hanno rivelato in modo esplici
to la presenza di un tumore al seno. TI 
dottor Antoniella mi ha subito rassicura
ta suyfaìto che, se mi fossi affidata alle 
mani di un bravo chirurgo, tutto si sareb
be potuto risolvere. Mi sono quindi rivol-

Appello La paziente ch.iede di potenziare l'ospedale assisano 

ta -al dottor Carli, chirurgo eccezionale stante,rassicurandomi sempre,e alle sue 
che mi ha fatto vivere in modo sereno il cure si sono aggiunte'quelle del dottor 
momento più drammatico della mia vi- Milani, psiconcologodell'ospedalediAs
ta. TI dottore mi ha seguito in modo co- sisi che si èpreso cura di me con serietà 

esaggezza. Anche la dottoressa Cherub~
ni eil suo staff mi hanno sempre sostenu
to e rassicurato e è .merito del dottor 
Qu"dellini, espèrto di chirurgia plastica, 
sesto imparando a convivere con i cam

. biamenti che il mio corpo ha subito. In
soJDIIìa ho ricevuto a Assisi quella cura 
che, molto probabilmente, se avessi deci
so di sottopormi a11'interventopresso 
una. grande città, non avrei ricevuto; n 
mi sono sentita Solo un numero". Nono
stante gli aspetti positivi, rappresentati 
da professionalità epassione del persona
le medico e paramedico dell'ospedale 
assisano, la' pemuinenza della signorlJ 
Pacchiarotti presso il' nosocomio assisa
no non èstata tutta rosa efiori: "TI perso
nale medico era sorridente nonostante i 
tour deforce causati dalla carenza di 

Il Pd chiede la manutenzione. Il sindaco: progetto già approvato 

Petrignano, servono aule
 
Sì all'ampliamenkJ della scuola materna
 

Materna Nel corso dell'anno è. piovuto nella mensa 

Bettona
 

ASSISI (f.p.) -I genitori di alcu
ni alunni che nel 2008/09 fre
quenteranno il primo anno di 
materna presso la scuola di Petri
gnano "Vittorio Trancanelli" so
no "fortemente preoccupati" per 
la mancata realizzazione dell'amo 
pliamento dell'edificio scolasti
co, che dovrebbe offrire ulterio
ri aule e spazi utili e che consen
tirebbe di àccogliere la nuova se
zione di scuola materna (con ora
ri08-13): è quanto afferma in 
una nota il consigliere Claudia 
Travicelli, che ha presentato un' 
interrogazione al sindaco di Assi· 
si, Claudio Ricci: "VISto che la 
gara di appalto per i lavori di 
ampliamento è scaduta il 9 giu
gno; scrive il consigliere del Pd, 
e che il termine di esecuzione, 
come si evince nel banQo, è sta
bilito in 150 giorni naturali econ

secutivi decorrenti dalla data del
 
verbale di consegna, chiedo di
 
conoscere come il sindaco inten

de 'provvedere alla sistemazione
 
degli alunni alla riapertura del
 
prossimo anno scolastico, fissata
 
per il giorno 15 settembre. Vor- .
 
rei anche sapere, chiede la Travi

celli, come mai la giunta ha
 

, espletato la gara so1ameIlte q~' 
anno, visto che è dal 2006 che 
tale ampliamento compare nelle 
previsione di bilancio comuna
le". Guanlando al presente, inve
ce, il consigliere del Pd doman-

In cantiere dall'amministrazione cittadina 
Porta Nuova, riqualificazione 

e valorizzazione dell'area 
ASSISI (v.a.) - Stazioneferroviaria e Porta Nuova, lavori in corso. Sulla 
stazione, dice il sindaco Ricci, "da anni il Comune sta lavorando alla 
valorizzazione della struttura". Ricci ricorda i lavori che si stanno facendo, 
per 9(lOmila euro, sulla struttura, passando per illuminazione, impianti, 
bagni, fino all'arredo urbano, "al fine di trasformare la stazione in un 
luogo anche per iniziative socio cuhurali". Ricci afferma che fu il proprio 
impegno che "fece conservare tutte le corse Eurostar, da e per Roma la 
rischio chiusural, nonché si è, da tempo, attivato per conservare la bigliet
teria anche se, ormai, questi servizi, in tutti i sistemi di trasporto vengono 
automatizzati eresi fruibili anche via internet". Sulla zona 'dì Porta Nuova, 
"qualche dettaglio da migliorare"; tuttavia/ agli interventi di restauro e 
riqualificazione si aggiungerà abreve "il progetto di ampliamento evaloriz
zazione del parcheggio di Porta Nuova (230 posti macchina su un livello 
interrato, con spazi per autobus, e miglioramento dell'arredo urbano)"; è 

. inoltre pronto "un progetto preliminare di completo miglioramento della 
.zona antistante Porta Nuova, una delle via principali d/ingresso ad Assisi". 

da al sindaco di rendere note "le 
carenze che, a causa della piog
gia dei giorni scorsi, hanno co
stretto alla momentanea chiusu
ra d.ella mensa e al trasferimento 
di aule. La struttura, spiega la 
Travicelli, è di costruzione relati
'v8mèntE! 'recente, ese, come sem
bra, le motivazioni sono soprat
tutto legate a problemi di manu
tenzione (manoàta puliture delle 
fogne, problemi di grondaie eco
latoi che avrebbero impedito il 
deflusso. esterno delle acque), 
vorrei sapere quali provvedimen
ti e quali tempi siano previsti 
per restituire la struttura alle sue 
originarie condizioni, sia struttu
rali (00 esempio la ritinteggiatu
ra delle pareti), sia in termini di 
ripristino del materiale didattico 
danneggiato dall'allagamento". 
Interrogazioni cui il primo citta
dino di Assisi ha in parte già ri
sposto: "Gli uffici operativi, ave
va fatto sapere Ricci nei giorni 
scorsi, sta1)no pianificando gli in
terventi necessari per eliminare 
le infiltrazioni d'acqua e umidi
tà: la struttura, comunque, non 
presenta particolari problemi, e 
l'amministrazione comunale ha 
programméJlo l'ampliamento ed 
il miglioramento del livello di 
qualità della scuola matema: il 
progetto, concludeva il sindaco, 
èstato approvato ed è già disponi
bile il finanziamento". 

Appuntamento a fme agosto' 
La Pro loco va 

in Costa Azzurra 
BASTIA UMBRA - La pro 1000 ~ in vacanza nella 
Francia del sud. Costa .Azzurril, Avignone, Arles, Ni
mes, Carcéissonne, Lourdes, Rennes le Cbateau eMar
siglia sono le tappe che l'ente ha previsto per la wcan
za che si svolgerà dal 24 al 29 agosto. Punto forte del 
programma consiste nella permanenza a Lourdes, du
rante la quale ricorre il centocinquantesimo anno dell' 
apparizione della Madonna. Oltre alla visita al santua
rio e alla partecipazione ai rituali religiosi, è prevista 
anche la partecipazione alla processione notturna con 
fiaccolata ealla messa di mezzanotte, celebrata presso 
la grotta delle appariZioni. Pèr chi wlesse prendere 
parte all'iniziatiw, la pro loco fa sapere che le iscrizio
ni sono aperte finQ adomenica 6luglio. Per informazio
ni è possibile contattare i seguenti numeri telefonici: 
075.8011493/075.8000795/335.6789383/339.7019619. 

personale e gli spazi dei reparti, specie 
quello di oncologia, sono veramente in
sufficienti a ospitare i malati, poveri di 
arredo e tremendamente tristi" ricorda 
la signora Pacchiarotti "per questo, con 
la. collaborazione del sindaco di Assisi, 
Claudio Ricci, e del 'direttore generale, 
Eiuico Rossi, sto organizzando una sera
ta culturale, i cui proventi possano anda
re a potenziare questa immensa risorsa 
che è il nostro ospedale. TI personale 
medico sta già lavorando alla compilazio
ne di una lista di necessità. Mi auguro 
che il nosocomio diAssi3i venga' messo 
nelle condizioni di rispondere ai bisogni 
di chi abita nel comprensorio, ma anche 
dei tantissimi turisti che vengono avisita
re la città di San Francesco". 

Alberta Gattucci 

Un l)UOVO spazio medievale 

Rocca M~ggiore:
 
un patrimonio
 

acces·sibile a tutti
 
ASSISI - Rocca Maggio~, un 
patrimonio da valomzate. 
Con questo intento è stato ap
provato un 'progetto cultura
le', da parte della giunta comu
nale/ sullo storico monumen
to. 
E, siccome i 'contenuti' vanno 
di pari passo con i 
'contenitori/,t ~to approvato 
anche un 'aggQnamento del

. le' tariffe d'in- . 

è aggiudicato la gestione dei 
siti museali pupblici assisani. 
Sempre alla Rocca, domani al
le 15/30, presso la Sala del Fo
colare/ si terrà il primo saggio 
della "scuola di musica anti
ca" realizzata da Comune di 
Assisi e Duam. IJesibizione 
conclude i primi corsi, speri
mentali, dell'iniziativa. 
Non solo il centro, però, il te

ma affrontato 
gresso'. Il tutto ilalla giunta, 
nel contesto dei che ha approva
lavori conclusi to alcuni lavori 
vi, terzo stral tra cui la siste
cio, in corso mazione della 
per migliorare strada viçinale 
l/accessibilità S.Trinità aRivo
per i disabili, i torto. Attività 
servizi igienici, ~e e di 
le .strutture di promozione an
supporto e ria che aSanta Ma
prire il Giardi ria. Fulcro sarà 
no degli Incan il pa1azzetto del 
ti, spazio più Rocca Maggiore Capitano del 
suggestivo del-
l'intero complesso. La 

, 'va1orizzazione culturale' pas
serà per la creazione di uno 
spazio dedicato al Medioevo in 
ttttti i suoi aspetti. Le prime 
iniziative, già annUnciate, met
tono in campo la collaborailo

. ne con la Parte de Sopra, la 
Parte dèSotto el'Ente Calendi
maggio. 
La sinergia sarà da attuare con 
il consorzio AssisiSl, nato da
Confcommercio .Assisi, che si 

Perdono, sede 
del museo Peric1e FazZini. 
Sono state avviate le procedu
re per utilizzare'alcuni locali 
come "luoghi socio culturali 
per la promozione di prodotti 
e identità locali". Interesse an
che per lo sport, in particolare 
il campo sportiw di Castelnuo
w; la'giunta ha acquisito una 
porzione di terreno "al fine di 
regolarizzare l'area e va1oriz-' 
zarla sempre più". 

Valentina Antonelli 

Tutti gli interessati possono fare richIesta di rimborso 
Alluvioni dell'autunno 2005
 

Arrivano i primi finanziamenti
 
BASTIA UMBRA (a.g.) - Eventi alluvio missariale eper ottenere il modello secon
nali 2005. Si possono chiedere rimborsi. do il quale va formulata.la richiesta di 
Ecco la scadenza entro la quale è possibi contributo ci si può rivolgere all'ufficio 
le richiedere il contributo in relazione comunale addetto alle relazioni con il 
agli accadimenti straordi pubblico. 
nari che si sono verificati il "L'ordinanza commissaria
15, il 16, il 26 e il 27 no le è la n.13/200 -si fa saJl€:
vembre del 2005. L'ordi re dal palazzo del munIci
nanzà commissariale in pio - e fa riferimento alla 
questione è stata pubblica concessione di contributi 
ta sul B.u.r., bollettino uffi nei confronti di soggetti 
cialedella Regione; il 28 maggio 2008; a privati, proprietari di immo~ che fur0
decorrere da questa data, i cittadini p0ssa no oggetto di ordinanza di sgombero 
no presentare domanda per ricevere i con emessa in conseguenza degli eventi allu
tributi entro qUlJflllltacinque giorni. vionali del 15, ·16, 26 e 27 novembre 
Per prendere visione dell'ordinanza com- 2005". 


